

# ざ・え・め・びー。

Vol.97 2025.7月号

公益社団法人関西ニュービジネス協議会(関西NBC)事務局

from事務局



7月22日はナツの日

## 行政・諸団体からのお知らせ

### ◎京都府からのお知らせ

#### 第14回京都女性起業家賞募集開始

新たなビジネスにチャレンジする女性アントレプレナーを募集！

京都府が主催する「第14回京都女性起業家賞(アントレプレナー賞)」の募集が、令和7年6月1日(日)から始まっています。この賞は、新たなビジネスに挑戦する女性起業家を顕彰し、彼女たちの取り組みを全国に発信することを目的としています。特に、地域社会や経済の活性化に貢献するビジネスモデルを評価します。

#### 募集期間

令和7年6月1日(日)から令和7年7月31日(木)までの期間。エントリーは必着です。

詳細はこちらから→



## ★クイズです！★

### ★7月設立の会社はどれ？

7月に設立される会社は多いようです。理由は、会計年度との関係や、人事異動の区切り、行政・補助金制度とのタイミング、気候などが挙げられるそうです。

さて、下記のうち、7月に設立された会社はどれ？

- |          |               |
|----------|---------------|
| ①テルモ     | ②QuizKnock    |
| ③任天堂     | ④Amazon       |
| ⑤ソニーグループ | ⑥パナソニック       |
| ⑦カブコン    | ⑧オムロン         |
| ⑨ドンゴ     | ⑩関西ニュービジネス協議会 |

## あとがき

新紙幣が発行されて1年が経ちました。新紙幣の肖像人物は1万円札が渋沢栄一(資本主義の父)、5千円札が津田梅子(女子教育の先駆者)、千円札が北里柴三郎(感染症対策の功労者)。人物選定の背景には、日本の歴史や科学、教育の価値を改めて示す狙いが込められています。また、新紙幣には最新技術が使われ、偽造防止強化や、ユニバーサルデザインで視覚障害者への配慮などがなされているようです。しかし、一部店舗・タクシーで対応が遅れ、「使えない」場面も発生しているようですし、高齢者層にはやや見分けが難しいとの声もでています。とはいって、ATMや自動販売機などの海外では「新しい日本らしさ」が話題になっているようですし、機械対応もほぼ完了している様子。新紙幣は単なる「お金の入れ替え」ではなく、日本の歴史と未来をつなぐシンボルなのかもしれませんね。

【関西NBC公式SNS(FB/Twitter/Instagram)のフォロー、「いいね」】もよろしくお願いします。

⑤、⑦、⑧、⑨、⑩、⑪…を悉く★に押してください★

## 第4回定時総会開催

2025年6月16日(月)、第4回定時総会をAP大阪駅前(大阪市北区)において開催いたしました。総会では2件の議案審議が行われました。

総会終了後、株式会社ロスゼロ 代表取締役 文美月氏より「社会課題をビジネスで解決する。連続起業家の挑戦」をテーマにご講演いただきました。

商材も資金も、ビジネスの知識も人脈もない—そんなゼロの状態から、30歳・2児の母としてスタートしたヘアアクセサリーの通販事業。その事業を数々の賞を受賞する企業へと育て上げたのが、文美月氏です。多くの失敗を重ねながらも、「社会課題をビジネスで解決する」という想いを持ち続け、事業を通じて途上国支援や食品ロス削減といった社会貢献型の取り組みを展開。17年の歳月を経て、持続可能なビジネスを目指した二度目の起業へと踏み出されています。文氏がこれまで連続して事業を手がけてきた経験をもとに、変化する時代の中で起業家として大切にしてきた価値観や、近年注目されているSDGsとビジネスの関わりについて、具体的な実例とともにお話しいただき、参加者からもビジネスの参考になったという意見が多く聞かれました。講演会後に行われた交流会も大盛り上がりいました。



## 社会課題を解決するために 継続的な事業拡大を目指す

2025年6月26日(木) 17:00より関西NBCセミナーをグランフロント大阪ナレッジサロン(大阪市北区)で開催いたしました。

今回は、テラオホールディングス(株)寺尾忍社長に「社会課題を解決するために継続的な事業拡大を目指す」をテーマにご講演いただきました。持続可能な未来を描くためには、ただ利益を追うのではなく、社会全体の課題に向き合い、価値あるサービスを広く届けることが不可欠--そんな想いを原動力に継続的な事業拡大に取り組んでおられる寺尾社長のお話は参加者の心に深く響きました。

終了後の交流会は和気藹々と行われました。



## 今月の一枚



cafe every (通称エブリル) 谷町線/京阪電鉄 満橋駅 徒歩5分

弊会では、2023・2024年度、ベトナムで視察を行いました。1年目のハノイは首都であり、政治・文化の中心。2年目のホーチミンはベトナム最大の商業都市で、経済・スタートアップの中心。食べ物も違うようです。例えばバインミー。ハノイのバインミーは軽いパリッとした皮と薄い具材であるのに対し、ホーチミンのバインミーは豊富な具材とたっぷりのソースが特徴。事務局のすぐ近くでも「ランチはバインミーのみ」のお店を発見!!どちらののかは、ご自分で確かめてみてください!!



発行元：公益社団法人関西ニュービジネス協議会

〒540-0034 大阪市中央区島町1-2-3 三和ビル8F

TEL 06-6947-2851 FAX 06-6947-2852

<http://www.nb-net.or.jp> nbk@nb-net.or.jp

○○ツイッター ⇒ @NBK10

○○フェイスブック ⇒ @nb.kansai 「いいね!」をお願いします!

○○インスタグラム ⇒ @nbk58